

1983: Der "Distelverein"

Geschrieben von: Fritz Kwiatkowski

Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 11:27 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 11:31 Uhr

In diesem Jahr konnte der Verein ein viertes Mal an dem 23. Wettbewerb "Unser Dorf soll schöner werden" teilnehmen. Auf dem Platz des abgerissenen Backhauses neben dem Haus von Heinrich Briegel, heute Mühlweg 4, wurde eine kleine Grünanlage mit Springbrunnen errichtet.

Bild

In der Gruppe A1 mit weniger als 1000 Einwohnern wurde der dritte Platz erreicht.

Bild

Bild

Bild

Die Kosten für die Ortsbegehung wurden aber nicht voll von der Gemeinde übernommen.

Bild

Zu diesem Zeitpunkt hatte Trohe 717 Einwohner.

Eine Tagesfahrt mit Anhang wurde am 26.02.1983 durchgeführt. Ziel war Hopfmansfeld im Vogelsberg, wo man es sich beim Spanferkelessen gut gehen ließ. Es wurde bei Anmeldung ein Betrag von 10,00 DM für Mitglieder erhoben, der auf das Essen angerechnet wurde.

Auch wurde in diesem Jahr am 27. August eine Familienfeier veranstaltet.

1983: Der "Distelverein"

Geschrieben von: Fritz Kwiatkowski

Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 11:27 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 11:31 Uhr

Bei dem jährlichen Fußball-Ortspokalturnier der Troher Vereine am 20 Juni 1983 beteiligte man sich ebenfalls mit einer Mannschaft.

Bild

Leider hatte der Verein auch am 09.07.1983 unangenehmen Besuch zu verzeichnen. Einen Einbruch in das Vereinsheim.

Bild

Hier die Erklärung, warum von den heutigen älteren Einwohnern im Jahre 2010 noch der Begriff „Distelverein“ für den damaligen Dorfverschönerungsverein ein Begriff ist.

Antwortschreiben des Dorfverschönerungsvereines:

Bild

[Zurück ...](#)